



**15 Pièces**

**900 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9714**

**12 500 000 €**

**Fayence**

Maison à vendre (83440)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ce grand manoir est situé dans un parc de 15 hectares, à seulement 1800 mètres du charmant village de Callian. Il se trouve à 45 minutes en voiture de l'aéroport de Nice et à seulement 15 minutes en hélicoptère de Monaco. À votre arrivée, vous serez accueillis par une grande porte en fer. En passant, vous trouverez une maison de gardien en pierre de 90m<sup>2</sup> avec 2 chambres. La route serpente à travers la forêt entourant le manoir, s'ouvrant sur un espace paysager menant au bâtiment principal. La structure de 900m<sup>2</sup> dispose d'un hall d'entrée qui vous guide de la cuisine familiale au salon principal ...

This grand Manor is situated within a 15-hectare park, just 1800 meters away from the charming village of Callian. It's a 45-minute drive from Nice Airport and only a 15-minute helicopter ride from Monaco. Upon arrival, you'll be greeted by a grand iron gate. As you pass through, you'll find a 90m<sup>2</sup> stone-built gatehouse with 2 bedrooms. The road winds through the forest surrounding the Manor, opening up to a landscaped area leading to the main building. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) The 900m<sup>2</sup> structure ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

